
REQUERIMENTO N° 409/07 
De Informações 

 

“Sobre a possibilidade de cadastrar 
pessoas que trabalham como 
autônomas nas podas de árvores”. 

 

Considerando-se que, trabalhadores retiram suas rendas fazendo 

extração, poda de árvore e jardinagem; 

Considerando-se que, este tipo de serviço é feito por munícipes 
que, há muitos anos fazem as podas a pedido dos próprios moradores, que 
preferem pagar dos próprios bolsos, a esperar pela Prefeitura que demora 
meses; 

  Considerando-se que, com o cadastramento desses autônomos, 
a fiscalização seria mais fácil e a Prefeitura teria um melhor controle das 
podas, e  

                   Considerando-se ainda que, para que haja um atendimento 
entre ambas as partes, ou seja, tanto os trabalhadores autônomos quanto o 
Poder Executivo, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 
1- A Prefeitura realiza o cadastramento desses trabalhadores? Quantos 
autônomos já estão cadastrados? Enviar cópia da lista.    
 
2- Se não há o cadastramento, qual o motivo? 
 
3- Existem autônomos autorizados a fazer essas podas? Justificar.   
 
4- Qual o procedimento que as pessoas devem tomar, quando a Secretaria do 
Meio Ambiente não pode fazer a poda? Justificar.  
 
5- Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


